

Kunstmittag in Neustadt-Königsbach

Die gemeinsame Entdeckungsreise im Weinstraßenatelier Ludwig Fellner

Ab Anfang September können Sie als Gruppe, mit Ihrem Freundeskreis, der Familie, dem Verein oder dem Kollegenkreis gemeinsam im Weinstraßenatelier in Neustadt-Königsbach auf Entdeckungsreise gehen.

Oder Sie laden zum Kunstmittag ein und feiern Ihren Geburtstag, Namenstag oder einen anderen Anlass mit ihren Freunden in einer überraschenden und inspirierenden Umgebung.

- Entdecken, sehen, staunen
- Details finden, Kunst an Wänden und Bau, auch Skurriles
- Sehen und sich vertiefen
- Neue Gespräche führen, ein gemeinsames Erlebnis
- Geselligkeit im fast privaten Rahmen
- Ambiente des Hauses, Ruhe und Aussicht ins Rheintal auf sich wirken lassen
- Köstlichen hausgebackenen Kuchen, Heiß- und Kaltgetränke nach Wahl genießen
- Jeder Teilnehmer kann eigenen Interessen nachgehen.



Adresse: Neustadt-Königsbach, Erika-Köth-Straße 69

Öffnungszeiten: April bis Oktober, samstags und sonntags ab 14 Uhr (auch andere Tage / Uhrzeiten sind nach Absprache möglich).

Kapazität: 4 – 20 Gäste

Kosten: individuelle Abrechnung Kaffee/Kuchen mit den einzelnen Teilnehmern oder Abrechnung mit einem Gastgeber, alternativ Festpreis je Person (der Eintritt ist kostenlos, alle Einnahmen gehen in den Erhalt des Hauses).

Anmeldung: an: ulrike.m.fellner@web.de oder 02234 689 41 23

